

### ... A VUELO DE PÁJARO

Tras la calificación crediticia (de A- a A), así como la perspectiva de su calificación (de Estable a Positiva) de acuerdo con HR Ratings y Fith Ratings respectivamente, Vicente Mendoza, secretario de Finanzas, resaltó que Oaxaca cuenta con capacidad fuerte para cumplir con sus obligaciones financieras en comparación con otras entidades en el mercado nacional, y otorga al estado disposición de pago similar a entidades como Nuevo León, Morelos y Tabasco. La mejora en la calificación y en la perspectiva es resultado del manejo responsable, así como del ordenamiento de las finanzas públicas del Estado a pesar de la reciente crisis económica y sanitaria ocasionada por el Covid-19.